

Viggianello 1 accessible à toutes les communautés des communes

Par un courrier du 16 mars, le président du conseil exécutif de la Collectivité de Corse a demandé au collectif Valincu lindu, pour une période transitoire, de permettre aux différentes communautés de communes d'accéder sans restriction au centre d'enfouissement de Viggianello, au motif de ne pas rajouter à la crise du coronavirus une crise sanitaire des déchets.

Pour rappel, Viggianello 1 n'était accessible jusqu'à présent qu'aux camions de l'intercommunalité Sartonais/Valincu/Taravu. Valincu lindu, depuis novembre 2019, empêchait l'entrée de Viggianello 1 aux véhicules des autres communautés de communes, mais la donne a changé hier. Conscient de la nécessité pour tous les habitants de l'île d'une garantie d'hygiène (et la collecte des déchets y contribue au même titre que les gestes barrières), le collectif, comme il l'avait déjà annoncé dans un premier courrier daté du 13 mars auprès de la Collectivité et du Syvadec, s'engage à doubler les possibilités d'apport quotidien.

Mais le Collectif précise : « Nous regrettons que les collectivités profitent de la situation de confinement liée à cette période pour imposer l'enfouissement à



Valincu lindu empêchait jusque-là l'accès de Viggianello 1 aux camions benne hors du territoire intercommunal local.

C. T.

notre population. Le collectif Valincu lindu, opposé sur le fond - et au demeurant pas dupe d'une situation qui, au profit d'une crise mondiale, fait, transitoirement, à nouveau de Viggianello la poubelle de la Corse -, concède, dans l'unique intérêt des Corses, à suspendre son action le temps que cette période d'épidémie soit derrière nous. »

Valincu lindu poursuit ainsi : « Nous ne cautionnons pas cette décision, nous en prenons seulement acte, et nous veillerons à ce que cette situation exceptionnelle ne serve pas de prétexte à un règlement à peu de frais de la crise des

déchets.

Aussi, notre mobilisation n'en demeure pas moins totale, et nous tenons à souligner aux différentes intercommunalités que nous resterons attentifs pendant cette période à la mise en œuvre de leur politique de gestion des déchets et aux différentes annonces faites lors des dernières réunions.

À l'ensemble des Corses de l'île, nous soulignons que, comme nous l'avons fait en conscience depuis de nombreuses années, nous serons à nouveau contraints à la solidarité, mais nous n'en prenons pas la responsabilité.

Qui plus est, cette fois ci, en su-

bissant l'éventualité de transférer les risques sanitaires de vos villes dans notre campagne.

Ce risque de transporter, pendant cette période, des déchets dégradés d'une part, possiblement infectieux d'autre part, dans notre région, c'est faire courir d'énormes risques à notre population, et c'est pour les collectivités qui nous l'imposent une énorme responsabilité.

À l'ensemble des Corses enfin, pendant ces temps où la solidarité commande, nous vous demandons de prendre soin de vous et de vos proches.

Restez chez vous. »

CATHY TERRAZZONI